

令和5年度のはじめのご挨拶。

宇美東中学校3年目になります。

校長の井上泰彰です。

宇美東中学校に赴任してからの2年



間は、保護者の皆様や地域の皆様、そして、東中関係者の皆様のご協力ご支援により、生徒の成長を実感できる教育活動を展開することができました。ありがとうございました。

右上のイラストは、3月に卒業した生徒会役員が作成した東中のマスコットです。

本年度も校訓の「自主」「協同」「創造」のもと、下に示した生徒像をめざして日々の教育活動に取り組んで参ります。

【自主】自ら学習に取り組み、考え判断し行動することができる生徒

【協同】自他の人権と互いのよさを認め合うと共に社会性を高めることができる生徒

【創造】ふるさと宇美を愛し、自己実現に向けて努力し、社会に貢献できる生徒

今年度の重点目標は

『社会性を身につけ、自己実現できる生徒の育成』です。

この重点目標を達成するために「つながる」をキーワードにしました。

人と人がつながるためには、「相手を理解する」「相手を思いやる」ことや「自分の思いや考えを相手がわかるように伝える」ことが大切です。普段の学校生活や体育会等の学校行事をとおして、人と人がスムーズに「つながる」ことができるようにしていきたいと考えています。

令和5年度も東中職員一同、保護者の皆様や地域の皆様とつながり、生徒の成長のために取り組んでいきたいと思えます。ご理解とご協力よろしくお願ひします。

宇美東中学校 校長 井上 泰彰